

Bergsteiger berichten vom Gipfel

Recklinghausen. Die nächste Gelegenheit, mehr über den Deutschen Alpenverein und die Sektion Recklinghausen zu erfahren, bietet sich am heutigen Dienstag, 9. Oktober. Ab 19.30 Uhr berichten Stefan Hamann und Dr. Georg Gräßler im Kolpinghaus, Herzogswall 38, von ihrer Zugspitzwanderung.

2016 war das eingespielte Bergduo für drei Tage an Deutschlands höchstem Berg unterwegs. Die Männer erlebten totale Abgeschiedenheit auf der Knorrhütte, andererseits den touristischen Rummel rund um die Zugspitze, wo die Welten turnbeschuhter Einmalbergsteiger und die von ambitionierten Alpinisten aufeinanderprallen. Der bebilderte Vortrag der Wanderer dauert ca. 70 Minuten.

Neben den Mitgliedern des Alpenvereins sind Gäste gerne gesehen. Der Besuch ist kostenlos. Mitglieder und Referenten stehen für Fragen zur Verfügung.